



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Edgardo Lanfré, rionegrino, barilochense, músico de profesión, escritor, humorista; supo añadir a esta pasión el gusto por reconocer y recopilar historias, costumbres y tradiciones de personajes y lugares olvidados de la estepa patagónica y la zona andina.

Cuentos, novelas cortas, relatos de situaciones vividas y la letra de sus canciones, ponen de manifiesto su conocimiento del poblador rural que lo lleva a salpicar y enriquecer con un sano humor las historias que describen el paisaje humano y social de gran parte de la Patagonia.

Nació en San Carlos de Bariloche, estudió música en el Instituto Folklórico Argentino en Buenos Aires, y obtuvo su título de Profesor Superior de Guitarra para luego regresar y radicarse en en Bariloche.

La enseñanza de la guitarra y la música popular en general, es alternada con diversas actuaciones en vivo y la conducción de programas de radio y televisión afines al quehacer cultural de la región, lo llevaron a ser considerado uno de sus principales referentes.

Las letras de sus canciones y poemas se transforman en un verdadero mensaje de cambio y concientización respecto a la importancia de la naturaleza y la identidad.

"El Olvido" es el título que lleva su último libro editado por la Legislatura de Río Negro; allí revela y releva costumbres lugareñas.

Las vivencias de las escuelas rurales, el asombro de los jóvenes médicos recién llegados y la natural empatía que se produce entre los que a la postre son los personajes relevantes y referentes de estos apartados lugares: el médico, la maestra, la enfermera, el agente sanitario, el policía, el bolichero y la curandera... aunque éstos últimos con más arraigo.

En "El Olvido" los lazos sociales y familiares se conforman por personas llegadas de distintos lugares: Cushamen, Esquel, Maquinchao, Gualjaina etc., y en medio de esta vida supuestamente comunitaria, asoma también lo que sería "el trabajo infantil", generalmente de niños alojados en casas de bolicheros o comerciantes de la zona.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Es importante y digna de destacar también su obra musical , radial y televisiva, la presentación de sus temas musicales en recitales individuales y compartidos con importantes músicos de la zona andina, sus publicaciones en el Canal Youtube, y su participación en distintas Ferias del Libro.

Entre otros Ejemplos:

<https://www.youtube.com/watch?v=PbgutkWMjoU>  
25 feb. 2013 - Subido por Edgardo lanfre  
Curaito en la mesa.

[https://www.youtube.com/watch?v=8sBRb\\_2C8aA](https://www.youtube.com/watch?v=8sBRb_2C8aA)

1 sept. 2011 - Subido por Edgardo lanfre  
EDGARDO LANFRÉ - ¿Que hora es? (cuento) - Duration: 4:12.  
Edgardo lanfre 196 views · 4:12 · Viejo San ...

Por ello:

**Autor:** Roxana Fernández.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social, cultural, educativo y comunitario el libro "El Olvido" del autor rionegrino, Edgardo F. Lanfré.

**Artículo 2°.-** De forma.